

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/17401-troyes-monte-sur-ses-grands-chevaux>

## Troyes monte sur ses grands chevaux

★★★★★ (1 note) 📅 12/09/2016 05:00 🏷 Avant-match 🌐 Lu 2.963 fois 👤 Par christou27 💬 5 comm.

**Ajax, Pâris, le talon d'a-Schilles... On sait depuis Homère que le monde du foot est intimement lié à la Guerre de Troie. Quoi de mieux alors que son personnage le plus célèbre pour fil rouge d'une présentation d'avant-match, très à Cheval sur les jeux de mots ?**

### Monter à cru ou croire à la montée ?

Après une trêve internationale interminable pour les supporters, les championnats ont repris leurs droits ce week-end. Les joueurs ont pu recharger les batteries et devraient se présenter pratiquement à 100 pur-sangs.

Avec même 3 jours de plus pour nous, puisque ce lundi, le Racing jouera la 6e manche de L2 en décalé par rapport à ses rivaux. Avec ce sentiment mitigé d'un début de saison qu'on a envie de trouver bon, mais qui ne convainc pas encore complètement.

Du point de vue comptable, le Racing a l'air Alezan Ligue 2. Même si son histoire force tout le monde à être encore plus ambitieux, les Strasbourgeois restent un promu avant tout. Face à cette constatation, la 6e place provisoire (avec ce match en moins) est tout à fait honorable. L'équipe est toujours invaincue en championnat, et un résultat positif permettrait au club de prendre une flatteuse deuxième place.

De plus, dans le jeu, le Racing semble avoir su se mettre au niveau de la division professionnelle. Sans être encore d'une fluidité parfaite, le nouvel entraîneur [Thierry Laurey](#) a réussi à mettre en place un système de jeu bien plus engageant que les bouillies qu'on a pu voir en National et l'effectif commence à montrer l'étendue de s'Étalon.

La défense dégage toujours un sentiment général de solidité, et le milieu combine pas mal. L'attaque peine toujours un peu à conclure, malgré les bonnes velléités de Boutaïb notamment. En attendant éventuellement Blayac pour les tirs de Bourrin.

Oui mais voilà, le Racing vient d'enchaîner 2 matchs nuls en championnat, sans forcément trouver Trot à redire. Si on ajoute une défaite en « Croupe » de la Ligue face à une AJA pourtant en plein marasme, la forme du moment n'est pas complètement optimale. Quand on sait que le Racing a historiquement un coup de mou en hiver, il serait bien avisé de relancer la machine immédiatement histoire de ne pas se laisser piéger par le ventre mou.

Les expulsions successives de Seka et de Saad (quand il y en a Poulain, y en a pour deux) montrent également que l'équipe n'est pas encore complètement sereine et ça, ça Crin.

Il n'est pas certain que le match amical face au Racing Luxembourg puisse démentir ce constat. Ce match était plus un nouveau Galop d'essai qu'autre chose. Même si on pourra, par exemple, espérer que son but marqué permettra à un [Dimitri Liénard](#) de se remettre en Selle.

Du coup, au niveau des hommes, [Felipe Saad](#) sera suspendu ce lundi, on l'a dit. Autre homme fort dont devra se passer [Thierry Laurey](#), c'est [Ihsan Sacko](#), sur le Flanc. Une absence regrettable tant le jeune joueur offensif progresse à vue d'œil depuis le début de saison. Qui sait quels sont Licols qu'il saura franchir à ce rythme ?

Sinon l'effectif est au complet. De quoi laisser des choix à l'entraîneur même si pour les besoins de cet article on regrettera le départ du club de Jean Philippe Sabot.

Bref, si à Ajaccio on a pris les Maures dans les dents, il faudra donc s'attaquer à Troyes le mors aux dents.

### Garrot troyens.

Troyes ne se présentera pourtant pas en victime expiatoire. Si la France du foot voit aujourd'hui l'ESTAC comme un club qui a subi désillusions sur branlées la saison dernière en L1, le club reste une valeur sûre. Il fait partie de ses clubs qui auraient leur place en Ligue 1.5, une division qui serait à mi-chemin entre la L1 et la L2.

Aujourd'hui fraîchement relégué, il fait naturellement partie des clubs prétendants à la remontée immédiate, sans en faire tout un Foin. Autant dire que théoriquement, les Troyens ne Box pas dans la même catégorie que nos promus bleus.

En termes de forme du moment, les joueurs de l'Aube semblent également de mieux en mieux. Après un début de saison compliqué (2 défaites d'entrée sans compter la coupe Moustache), le club s'est bien repris depuis. Une victoire face au Havre et un nul face à Lens, voilà quelques-uns des bons résultats récents face à d'autres Ecuries ambitieuses de ce championnat. De quoi laisser Garcia dire « *Jument tire à bon compte* ».

Avec en plus un calendrier qui paraît plus dégagé dans les semaines à venir, on peut penser que les Troyens n'en sont qu'au début de leur parcours de rédemption et que s'ils lâchent la Bride, ils ne se contenteront pas longtemps de cette 11e place provisoire.

L'effectif troyen est pourtant assez compliqué à décrypter. Malédiction des équipes reléguées, le contingent de l'ESTAC a été chamboulé avec une douzaine de nouvelles têtes pour autant de joueurs qui ont tourné Casaque. Difficile également aujourd'hui pour le spectateur extérieur de déterminer les individualités marquantes de cette équipe. Après 5 journées, aucun joueur n'a marqué ni passé plus d'une fois. Une dilution dans les statistiques qui peut aussi être interprétée comme un danger qui peut venir de partout. Méfiance donc, sous peine de se retrouver fait comme Haras.

Un dernier mot enfin sur l'entraîneur. Troyes restera à jamais associé à l'image du trop célèbre [Jean-Marc Furlan](#), dans une histoire d'amour mouvementée à la Rodéo et Juliette. C'est pourtant désormais Jean Louis Garcia qui tient les Rênes pour les joueurs aubois. Un résultat assez controversé tant cet entraîneur n'a pas encore vraiment su convaincre à ce niveau. Personne ne sait encore si Troyes a misé sur le bon Cheval mais espérons que Strasbourg ne vienne pas dissiper les doutes.

### « Casser l'avoine » à la Meinau.

Au-delà des retrouvailles entre les deux équipes et les ambitions sportives, cette rencontre présente une autre particularité : celle de proposer une exposition médiatique un peu oubliée pour les Strasbourgeois.

En effet, pour la première fois depuis des années, le Racing va être diffusé sur Canal+ (Sport). Si les Alsaciens peuvent déjà suivre tous les matchs de Ligue 2 grâce aux antennes de Beln dans une réalisation sommaire, Canal marque quand même le retour du Racing dans la cour des grands.

Revers de la médaille, la TV omnipotente oblige le match à être décalé au lundi 20h30. Au-delà des soucis d'Equidé sportive, cela s'accompagne forcément de frustration pour tous les supporters qui pourront plus difficilement se rendre au stade en semaine.

La mobilisation sera donc moins importante que d'habitude, et pas sûr que les 7573 A-poney au stade pour la saison de Ligue 2 pourront tous répondre présents. Ce qui ne devrait pas empêcher au virage, qui n'en est plus un, de continuer à faire du bruit (ou plutôt devrais-je dire, de Son) et de montrer que la nouvelle configuration prend bien. Ce n'est Palefroi qui fait peur aux supporters, mais l'arrivée de l'automne devrait convaincre quelques-uns de profiter des dernières températures agréables tant qu'il est encore temps. Avec l'espoir de refaire de la Meinau une place forte sur la pelouse comme en tribunes.

Voilà, on arrêtera ici avec les jeux de mots tirés par les chevaux (même si c'est mon Dada). Place au match, sur canapé ou au stade. On peut se permettre d'être d'un optimisme tempéré : on ne va pas les Etrier et il faudra Cravacher, mais si ça veut rigoler, on pourrait garder le bon rythme.

Pour rappeler au monde du foot français que nous sommes toujours le Racing et que qui s'y frotte, s'Hippique !

christou27